



学習発表会

11月12日(土)に、学習発表会が行われました。中学部は、「全力冒険☆でっかい希望を打ち上げろ！」をテーマに、太鼓チーム、劇チームに分かれて、それぞれの持ち味を生かし、熱いステージを繰り広げました。そして、演技の最後には、1学期から練習を積み重ねてきた「夏祭り」を合奏しました。

〔太鼓チーム〕

中学部の演技は、おそろいのハッピーを着た男子5人の勇壮な太鼓で始まりました。それぞれのリズムがありながら全体を通して聞くと、5人の音の一体感が感じられ、短い時間ながら音の世界にあつという間に引き込まれました。1学期から練習に励んだ成果が出たと思います。

〔劇チーム〕

赤、緑、黄のカーディガンに身を包んだナレーターが登場。舞台は、一瞬でたこ焼き屋さんの世界に変わりました。ナレーターの導きで、おそろいのハッピーを着た、たこ焼きを運ぶ6人。ハッピーの後ろには自分で作ったタコ。たこ焼きも、たこ焼きのフネも自分たちで作りしました。たこ焼き10個。上手に運びました。

〔合奏〕

1学期から、最初はパート練習、慣れてきてから、みんなで合奏、と頑張ってきました。鉄琴の優しい響きで始まり、ドラム、大太鼓、和太鼓、ボンゴ、ハンドドラム、ウインドチャイムが加わり、木琴、キーボードが全体の音を支えて、華やかな夏祭りの様子を音で表現しました。おそろいのTシャツは自分たちで染め(タイダイ染め)、自分たちが書いた似顔絵をワンポイントとしてつけました。